



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Aunque ya está avanzado el mes de septiembre, la puerta de la universidad sigue abierta. Una puerta que es visible en Ávila con la Universidad de Salamanca (USAL) y sus escuelas Politécnica y de Educación y Turismo, donde aún es posible matricularse en alguna de sus titulaciones. Es más, estos últimos días ya ha habido quien se ha interesado y ha decidido que la universidad en Ávila es su mejor opción. Se trata de una opción en la que todo indica que el futuro se consolidará puesto que en una reciente visita del rector de la USAL, Ricardo Rivero explicó que el campus de Ávila cada vez atrae a más estudiantes por lo que en sus planes está reforzar las titulaciones para adaptarse a las demandas, quizá con dobles grados y titulaciones semipresenciales.

Mientras llega este momento, el campus avulense de la USAL mantiene su oferta académica arraigada en Ávila en una universidad que ya lleva 800 años de 'oficio' y que en tierras avuleses se manifiesta con escuelas universitarias dedicadas al área científica y al de las letras.

Las posibilidades aún abiertas en la Escuela Politécnica Superior se centran especialmente en el campo de las ingenierías y llegan además de forma renovada para este curso. Esta novedad se produce gracias al Grado en Ingeniería en Geoinformación y Geomática, que se ha puesto en marcha por primera vez este curso y que supone una nueva opción para los estudiantes puesto que se trata de una titulación prácticamente única en España y que tiene además dos itinerarios para acercarse aún más a las preferencias de los alumnos. Son itinerarios en geoinformática y en automatización de topografía. Este grado tiene un marcado perfil orientado a las TIC, la informática y la aplicación de las nuevas tecnologías. En cuanto a los contenidos de los estudios, incluye drones y sus aplicaciones geomáticas, captura y tratamiento de datos 3D, programación aplicada a la geomática, big data geoespacial, desarrollo de aplicaciones geoweb, control de infraestructuras y superestructuras, topografía espaciales, ampliación de Ingeniería Civil, automatización de obra o metrología.

Otra posibilidad es el Grado en Ingeniería Civil, con la opción de realizar estudios y proyectos en los ámbitos de la planificación de los recursos hídricos, gestión de proyectos de obras hidráulicas, obras lineales u otras grandes infraestructuras como túneles, puertos o aeropuertos. Es un campo que además tiene una muy buena continuidad a la hora de adentrarse en el mercado laboral, al igual que sucede con el grado anterior, que se adentra en un campo con mucho potencial de crecimiento.

El Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía también tiene un amplio recorrido por delante, sobre todo ante la deman-

LA PUERTA SIGUE ABIERTA

Aunque ya está avanzado el mes de septiembre aún es posible matricularse en las titulaciones que ofrece la Universidad de Salamanca en Ávila. Entre ellas, las de la Escuela Politécnica y las de Educación y Turismo

APERTURA



Feria de bienvenida para los estudiantes de la USAL

La Universidad de Salamanca organizó en la Escuela Politécnica de Ávila su tradicional Feria de bienvenida que, como todos los años, estuvo muy concurrida por los estudiantes que dan sus primeros pasos en la educación superior pero también por otros que ya llevan tiempo dentro de esta fase académica. Esta feria, donde también se contó con la presencia de entidades sociales, se produce además en un momento muy especial puesto que la universidad está en plena celebración de su VIII Centenario. / ANA L. RAMÍREZ



Clase en la Escuela de Educación y Turismo. / DAVID CASTRO

da energética y de recursos. Este es precisamente uno de los puntos fuertes de estos estudios, con la posibilidad de asegurar el futuro en energía y recursos, dos aspectos fundamentales de nuestra socie-

dad. Además está la opción de formarse en grado, máster y doctorado consiguiendo así la continuidad académica en el mismo centro, un nuevo motivo para matricularse en la Escuela Politécnica.

Hay titulaciones en el campo de las ingenierías y en Educación y Turismo

Si pasamos de 'ciencias a letras' la Universidad de Salamanca tiene en Ávila el exponente de la Escuela de Educación y Turismo con grados en dos campos con gran solicitud.

En el caso del Grado en Gestión del Turismo se trata de una titulación en la que Ávila es el más claro ejemplo de las potencialidades que puede suponer el turismo para una ciudad siempre que se cuente con los mejores profesionales preparados para ello. Esta preparación se consigue en un grado que proporciona a los estudiantes los instrumentos necesarios para la toma de decisiones en el contexto actual del turismo aplicables en el ámbito de las empresas e instituciones del sector, adquiriendo los conocimientos de carácter superior que permiten la especialización y desarrollar habilidades de gestión directiva de empresas e instituciones turísticas. Con toda la formación se consiguen profesionales con una visión única y que están capacitados para todo lo que les pueda demandar un sector en constante cambio. Por ello en los estudios de la USAL se incluyen campos como los idiomas, parte fundamental del plan de estudios, la multidisciplinariedad, asignaturas de carácter práctico y facilidades para prácticas curriculares y extracurriculares.

A ello se unen los estudios que se adentran en la educación y que están llamados a formar a las personas y profesionales que tendrán en sus manos a las futuras generaciones. Se trata de los grados de Maestro en Educación Primaria y Maestro en Educación Infantil.

En estos dos grados se cuenta con un plan de estudios único que ofrece la posibilidad de cursar diferentes menciones cualificadoras, en Ávila con itinerarios de Lengua Extranjera Inglés, Audición y Lenguaje, y Educación Musical.

Los estudiantes que optan por estos estudios en la Escuela de Educación y Turismo reciben toda la necesaria formación para prepararse para opositar a instituciones públicas. A ello se unen las prácticas externas en centros de educación Primaria e Infantil que permiten que los estudiantes conozcan la realidad docente de la que después ellos mismos formaran parte, además de todos los aspectos de pedagogía, organización y funcionamiento de centros escolares. En este caso lo hacen además con la tutela de maestros en ejercicio acreditados como maestros tutores de prácticas.

En la escuela avulense además se pueden cursar dos títulos de máster específicos para profesores de Educación Primaria: el Máster de las TIC aplicadas a la Educación y el Máster en Estudios Avanzados en Dificultades de Aprendizaje, el máster en Estudios Avanzados en Educación en la Sociedad Global.

En ambos casos la oferta se puede ampliar a otros sectores donde llevar a cabo proyectos educativos como es el caso de hospitales, centros de idiomas, museos, galerías, editoriales, centros y clubes deportivos, bibliotecas, sectores de turismo, cárceles, centros de educación especial (residencias, ONG, logopedia, sordos) o guarderías, entre otras opciones. Con ello se amplían las opciones laborales para los futuros maestros.